



DECLARATION UE DE CONFORMITE EU DECLARATION OF CONFORMITY

FABRICANT / MANUFACTURER : SAGEMCOM BROADBAND SAS
ADRESSE / ADDRESS : 250 Route de l'Empereur - 92848 RUEIL MALMAISON CEDEX- FRANCE
MARQUE COMMERCIALE / TRADEMARK : SAGEMCOM
TYPE DE PRODUIT / PRODUCT TYPE : DONGLE SFP+ XGSPON CLASS N2 SC/APC
NOM DU PRODUIT / PRODUCT NAME : SFP_EOLE_XGSPON
IDENTIFICATION / IDENTIFICATION : 191464848-xx / THMPRA-2677-GXAI

Nous déclarons sous notre seule responsabilité que ce produit est conforme aux exigences essentielles des directives européennes suivantes:

We declare under our sole responsibility that this product conforms to the essential requirements of the following EU directives:

- 2014/30/UE (EMC) : Directive 2014/30/UE du Parlement Européen et du Conseil du 26 février 2014 relative à l'harmonisation des législations des États membres concernant la compatibilité électromagnétique
Directive 2014/30/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility.
- 2011/65/UE (RoHS) : Directive 2011/65/UE du Parlement Européen et du Conseil du 8 juin 2011 relative à la limitation de l'utilisation de certaines substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques
Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

En conformité avec les normes harmonisées ou les réglementations européennes suivantes :
In conformance with the following harmonised European standards or Regulations :

<i>Article 6 of EMC directive</i>	<i>RoHS directive</i>	<i>Safety</i>
EN 55032: 2015+AC:2016 EN 55024: 2010+A1:2015	EN 50581:2012	EN 62368-1:2014+AC1:2015+AC2:2015+A11:2017+AC3:2017 EN 60825-1:2014 EN 60825-2:2004+A1:2007+A2:2010 EN 62311:2008

A / Place of issue : RUEIL MALMAISON
Le / Date : 15 janvier 2021
Au nom de / On behalf of : SAGEMCOM BROADBAND SAS
Signature / Signed :

Nom / Name : **Ahmed SELMANI**
Directeur de l'Activité Solutions Broadband
Executive VP, Broadband Solutions Business Unit